

Dirección de Prensa de la Provincia  
Paraná (8.2)

Año 2 - Nº. 64  
Noviembre 26 1965

# PREGÓN



Semanario Independiente  
Fundado el 21 de agosto 1964  
Dirección y Administración: Villa General Ramírez

00

Director: José Abel Azcárate

## LA COSECHA FINA

CUANDO estas líneas escritas para PREGÓN, lleguen a sus estimados lectores, estará casi levantada en totalidad los productos de la cosecha fina del actual ciclo agrícola, para lo cual este año ha demandado poco tiempo y escasas jornadas de labor en razón del estado de las mismas, muy por debajo de los niveles compensatorios, que lógicamente repercutirá directamente en la economía.

Factores climáticos han decidido que este año fuera escaso rinde tanto en el trigo como en el lino. La persistente sequía que todavía nos castiga, determinó ese mal rinde y la frustrada esperanza de nuestros agueiridos productores que pese a todo siempre siguen dispuestos a la lucha constante y a la participación activa para la grandeza nacional. Todos lamentamos este fracaso que no imputable a nadie, pero en las situaciones críticas es cuando se destaca el temple de los hombres y la sensibilidad de los pueblos que deben solidarizarse con quienes cumplen su deber. Una exasperación masiva a nada conduce; el esfuerzo individual aunado superará cualquier dificultad económica o social por la que se ve obligado al país a atravesar. Sugérimos entonces continuar firme en el trabajo forjado día a día la grandeza general, en bien de nuestra patria actual y para una posteridad que espera de nosotros ejemplo de lucha y comprensión. Esperemos con fé y optimismo que el próximo años las cosas saldrán mejor.

Reflexionemos que el éxito nunca estuvo del lado de los que desmayaron, sino de los que perseveraron e insistieron en sus afanes. Sabemos que la mayoría de nuestros productores busca algo, algo que represente la síntesis de muchas cosas; esto lo encontrará precisamente con el trabajo organizado y constante.

## NOTAS DE INTERES LOCAL

PROSIGUEN de acuerdo a los planes trazados la obra que para la construcción de silos que contra la S.A.I. y C. Molinos Harineros de Ramírez Ltda, la empresa Grametal S.C.A. Es propósito de los mismos habitar ya en el mes de enero próximo cuatro tubos, los cuales más adelante se complementarán con otros, y la instalación de una noria para el movimiento del cereal a almacenar en esos tubos, como así también para que el mismo sea llevado directamente a su molienda.

Felicitemos por medio de la presente a los directivos que hicieron posible esta palpable realidad tan reclamada por quienes tienen un interés directo en beneficiar al productor que con estos silos abaratará sensiblemente su costo de producción y mejorará notablemente la calidad de su producción.

## UN NUEVO PRODUCTO ALIMENTICIO

DESDE Pasadas se informa que un nuevo y rico producto alimenticio incorporado a la nomenclatura de consumo popular. Con una pasta elaborada a base de mandioca y un valor alimenticio especialmente por su contenido de calcio. Este producto de mandioca se elabora en una fábrica recién instalada en la localidad de Aris

## Educación Física

SE cumplió el pasado domingo el anunciado acto de clausura de las clases de Educación Física de nuestro Instituto Comercial.

Un gran número de padres y vecinos se dio cita en las instalaciones donde se llevo a cabo la demostración, que haciendo caso omiso a la temperatura agobiadora concurrió, creemos que hubiera contado con una asistencia mucho más numerosa pero la lluvia caída horas antes de la iniciación dió motivo para creer que el espectáculo se suspendería.

El acto dió comienzo con las palabras alusivas del profesor Abel E. Schaller, quien hizo una síntesis de la labor, que cumple el Departamento de Educación Física en la formación de la juventud, a continuación se presentó el grupo de alumnos que participó de la demostración, el que ingresó en perfecta formación al son de la marcha del deporte que realizaba el acto junto a la uniformidad del vestuario; acto seguido se entonó el Himno Nacional que fue coreado por la concurrencia.

Se procede a la desconcentración para dar lugar a la primera parte del programa que estuvo a cargo del profesor Schaller con un grupo de alumnos de 2º, 4º y 5º año y la participación activa de algunos de los asistentes, que hicieron reír y aplaudir con los juegos que tuvieron que realizar.

En segundo término el profesor Montivero presentó un grupo de alumnos que inició sus trabajos con ejercicios de precalentamiento como es la formación en hilera para efectuar un paso mano por arriba y por abajo, «la ronda» para efectuar la formación de círculos y la construcción de pirámides humanas en la cual participaban hasta nueve alumnos, el público supo valorar el perfeccionamiento adquirido.

Destacada actuación cumplieron las alumnas de primer y tercer año que bajo la dirección de la señorita Vilma Scioli, ofrecieron una demostración de gimnasia moderna, en la cual se pudo apreciar la armonía y la plasticidad que a ritmo de la música ajustaron sus movimientos.

Y como culminación de los actos, se realizaron ejercicios de destreza individual sobre cajón y colchoneta, ofreciendo distintos estilos de saltos con trampolín, donde los alumnos supieron imponerse al calor reinante para efectuar con toda energía los distintos pasos de la prueba.

Felicitemos a los señores Profesores y alumnos por la magnífica exhibición brindada, la que el público asistente rubricó en cada presentación con nutridos aplausos.

## Instituto "Francisco Ramírez"

EL Instituto Incorporado de Enseñanzas Secundaria «Francisco Ramírez» se apresta jubilosamente a realizar su primera colación de grados. La dirección, su Sociedad mantenera, padres y alumnos trabajan en esta tarea que a no dudarlo tendrá relevante proyecciones. Entendemos que todo el Pueblo debe aunarse a esta fiesta, pues es un gran orgullo para todos saber que este año se promueven los primeros peritos mercantiles que nacieron de nuestra Sociedad y de nuestro esfuerzo.

El día 11 de diciembre, fecha señalada para estos actos, debe ser para Ramírez una fecha histórica, como lo fue el día del año 1961 que el Instituto con una fe providencial puesta en esta otra fecha, comenzó su tarea de educación y formación a la juventud de nuestro medio a quien hoy a dado los medios de ser útil a la Sociedad, a su persona y a su familia.

La emoción que vivirá el día de la colación de grados y la Recepción que se brindará a sus primeros egresados constituirá un emotivo acto del que nos haremos eco oportunamente.

Vd. productor: Utilizando **VIPROMIN**  
 En su gallinero a corto plazo podrá hacerse banquero  
**VIPROMIN** Alimento balanceado  
 en polvo y comprimido

Fabricado por **Molinos Harineros de Ramírez Ltda.**

Teléfonos: C. E. T. 12 y 16 - Provincial 9

Villa General Ramírez

## Señor propietario:

EL 15 de Diciembre próximo vence el plazo que el Decreto N° 6305 le acuerda para abonar la primera cuota o la totalidad de la contribución por mejoras de caminos establecida por Ley 3397.

Los tramos afectados por esa disposición son los siguientes:

Ruta Nacional N° 16, Paraná Villeguay, tramo empalme Ruta Nacional 126 a Río Gueleguay; Ruta Nacional N° 12, tramo Basavilbaso-Villeguay (éjido de Basavilbaso a Arroyo Villeguay);

Ruta Nacional N° 126, Paraná-La Paz, tramo empalme Ruta Nacional N° 127 a Arroyo Barrancosa Coloradas; Ruta Nacional N° 127, tramo empalme Ruta Nacional 126 a Arroyo Burgos; Ruta Provincial N° 16 Gueleguay Gueleguaychú, tramo Gueleguay Larroque (Río Gueleguay-Larroque);

Ruta Provincial N° 20, Gueleguaychú-Tela (Arroyo Gueleyán-Río Gueleguay); Ruta Provincial N° 26, Colón-Villeguay, tramo Villa Elisa a Arroyo Villaguay; Ruta Provincial N° 27, tramo Santa Anita-Estación Urquiza.

Dentro del plazo establecido el propietario comprendido en la franja de 10 kilómetros a cada lado de los caminos referidos, deben concurrir a la oficina recaudadora de su jurisdicción para regularizar su situación fiscal.

## Un brillante porvenir para nuestros jóvenes

**NOS** informan que hasta el 15 de diciembre se encuentra abierta la inscripción para el ingreso como Cadete en la Escuela de Gendarmería Nacional.

Quien haya finalizado sus estudios secundarios y tenga 18 años como mínimo, se hará acreedor a una interesante «Beca» que no solo permitirá solventar ampliamente sus necesidades durante sus estudios, sino que lo independizará en el aspecto económico.

Una vez egresado como Subalférez, tendrá oportunidad de diplomarse como: Ingeniero Militar, Oficial de Operaciones, Oficial de Inteligencia, Piloto Aviador, Oficial Paracaidista, etc.

Asimismo podrá ser seleccionado para realizar cursos de perfeccionamiento en el extranjero, tanto en Estados Unidos, como en Francia, España o Panamá.

Para los jóvenes que piensan en su porvenir, la moderna Escuela de Gendarmería Nacional ofrece brillantes perspectivas de un futuro de capacidad moral y profesional en un Instituto, verdadero crisol de voluntades argentinas.

Gendarmería Nacional ofrece proporcionar amplios informes y folletos a quién lo solicite, ya sea por carta o personalmente al señor Director, Ciudad Gral. Belgrano, Sucursal Querandí «B», Provincia de Buenos Aires o también en el Servicio de Informaciones, Diagonal Norte 099, Capital Federal.

## Moderna Clínica Dental

CIRUOIA — DENTADURAS — ORTODONCIA

**Dr. Rodríguez Arias**

Lunes, Martes, Miércoles, Jueves  
 En casa del señor Gerardo Yauch

## Arturo Müller Heinze

FERRETERIA — BAZAR — REPUESTOS AGRICOLAS

Materiales de Construcción. Sanitarios Vidrios, Pinturas  
 Artículos del Hogar — Armería y Cuchillería

Teléfono 70

Ramírez

## Compre Calidad

Lo encontrará adquiriendo productos *Cama - Wasthinghouse - Heladeras Comerciales y Familiares - Eléctricas y Keroseno - Cajas Longvia. Con largos planes de financiación. Televisores Philco una joya; adquirílos con un anticipo y en cuotas hasta 35 meses de plazo.*

Véase en Casa Antártida

d. e.

**Jorge A. Kerbs**

Villa Gral. Ramírez

## J. REH & CIA

Soc. Col. Ind. y Com

Muebles, Colchones y Afines

Placards Aberturas

Servicio Fúnebre

TELEFONO 44

Ramírez

NACIMIENTO  
 El hogar de Ernesto Brau y su esposa Minda Brau, festejaron su aniversario número veinte mes con la llegada de su hijo menor, el niño Haydeé.

El día 13 de este mes se vio el nacimiento de un hijo para el señor Alberto Edmundo y la señora Yolanda Bea, en el hogar de la calle llamada Zulma.

Norma Beatriz, hija de los señores de la calle del cte. colmado de los señores de Rivero y J.

Arnoldo Aif, hijo de la señora Olinda Riff, nació el día 17 del presente mes en dicho hogar.

El hogar de Eisenacht y M. festejaron el día 20 del presente mes el día de felicidad de su promogé.

Mirta Isabel, hija de la pequeña familia de este hogar de los señores Santiago Fr. y Schanzen.

ANIVERSARIOS MATRIMONIO  
 En la ciudad de Montevideo, el día 19 del presente mes, se celebraron los 19 años de casado de los señores Frida Hoffmann y Seidel, con tantas felicidades.

Ursula y Ernesto, hijos de sus sobrinos y Adriana de...

Cumplieron sus 10 años de casado los señores los esposos Juan y Elsa An... recibieron las felicitaciones de su hija Silvia y de...

El día 10 del presente mes, se celebraron los 10 años de casado de los señores María Delfer y...

Proveed...

Frutos de Libertad (fren...

# MUNDO SOCIAL

## COMIENOS:—

de los esposos Artu Erhardt y Delia Er Braur, el día 16 del presente se vieron alegrados por la llegada de una niña que los nombres de Irene

13 del cte. muy feliz hogar de los esposos Edmundo Schindler y Beatriz Bernet con la llegada de una preciosa niña Zulma Beatriz.

son los nombres de la niña que el día 17 del cte. colmó de dicha al hogar los esposos José Raimundo y Julia Zulma Perez.

Alfredo Koch y Tere Riffel son los padres de la niña Olianda Andrea, que el día 17 del cte. hizo muy feliz hogar.

de los esposos Juan y María Inés Abrego el día 18 del cte. se vio rodeado de felicidad con la llegada de su hija homónima Analía Luisa.

son los nombres de la pequeña que el día 19 del cte. alegró con su llegada de los esposos Alejandro Franck y Ana Mariannezobach.

## COMIENOS MATRIMONIALES:—

en la ciudad de Crespo, el día 1 del cte. festejaron sus bodas los esposos Hermann y Guillermo con tal motivo recibieron las felicitaciones de sus hijos y sobrinos Ernesto y en especial de sus sobrinos Luisa, Carolina y demás familiares.

un año más de vida en la ciudad de Nogo de los esposos Juan Luis Man y Antonia Gomez, con tal motivo recibieron las felicitaciones de sus familiares.

del cte. festejaron sus bodas los esposos Delfer-Domingo, A. con tal motivo fueron tan gratos por cumplirse tan pronto como por sus familiares y

amigos y en especial por su hija Graciela Patricia.

Cumplieron 23 años de casados, el día 14 del cte. los esposos Regina Gerstner y Francisco Delfer. en tan grata fecha fueron muy felicitados por sus hijos y demás familiares y amistades de ésta Villa.

## DEFUNCION.—

En la vecina Localidad de Aranguren dejó de existir el día 21 del cte. a la edad de 93 años el Sr. Salvador El-Allih-Obeid. Sus familiares ruegan por su eterno descanso.

## INTERVENCION QUIRURGICA:—

Se ausentó a Buenos Aires con motivo de una operación la Srta. Norma Arunzer le de sean su completo restablecimiento y pronto retorno su hermano Alberto, sobrinos Jorge, Tita, Isabel y su cuñada Rosa de Ramirez.

## COMPROMISO:—

El día 7 del cte. quedó formalizado el compromiso matrimonial de la Srta. Maria Luisa Wisner con el joven Rodolfo David Muller, fueron agasajados en la casa paterna de la novia donde recibieron las felicitaciones de sus padres y demás familiares.

## RINCON INFANTIL:—

El día 12 del cte. cumplió sus 11 añitos de vida la niña Alcira Graciela Bernachea, fué felicitada por su mamá, hermanos tías padrinos Queque y Juliana y en especial por Adriana Leonhardt.

Festejó su primer añito de vida el día 19 del cte. la niña Graciela Patricia González Delfer con tal motivo le fue ofrecida una fiestita infantil en casa de sus abuelos, rodeada del cariño de sus papitos, tios, abuelos y en especial por sus padrinos Ucha y Tony.

Cumplió su primer añito de vida el día 24 del cte. el niño Luis Eduardo Córdoba, fue rodeado del cariño de su hermano

Silvia, papitos y demás familiares de Crespo y Ramirez en especial por sus primos Rubén y Oscar.

En Estación Hernández festeja sus 6 añitos de vida el día 26 del cte. la niña Nélida Mercedes Schimpf, es rodeada del cariño de sus padres, tía Eva Catalina, su nona de Ramirez y abuelos, tios de Colonia Refino (Racedo).

Festejó un año más de vida el día 23 del cte el niño Marcelo Javier Rodriguez fue felicitado por sus padres, hermanos y demás familiares y amiguitos.

Cumplió sus 2 primeros añitos de vida el día 25 del cte. el niño Horacio Alcides Arellano, fue muy felicitado por sus papitos, tios y abuelos.

5 añitos cumplió el día 25 del cte. la niña Norma Mabel Muller, con tal motivo fue felicitada por sus padres y demás familiares y amiguitas.

Festeja un año más de vida el día 26 del cte. la niña Rosita Brauer. por encontrarse actualmente en Buenos Aires le hacen llegar sus felicitaciones sus tios y demás familiares de esta Villa.

Festejó sus 3 primeros añitos de vida el día 25 del cte. el niño Claudio Gerardo Omar Ruff, con tal motivo recibió las felicitaciones de sus papitos abuelito tios y primos.

El día 20 del cte. cumplió un año más de vida el niño Tomas Ceferino Támara, recibió las felicitaciones de sus padres, hermanos y demás familiares y amigos.

Cumple sus 6 añitos de vida el día 27 del cte. la niña Mabel A. Plaumer, con tal motivo es muy felicitada por sus padres, hermanos y en especial por su amiguito Ruli de Ramirez.

El día 25 del cte. cumplió su primer añito de vida el niño José Daniel Castro, fue rodeado del cariño de sus padrinos y de sus primos Luis, José y Nolmi.

Festejó su primer añito de vi

da el día 15 del cte. el niño Luisito Fabián Sshuab, fue rodeado del cariño de sus papitos, hermanito Dany, abuelos, tias y tios.

El 17 del cte. cumplió 12 años de vida la niña Norma Graciela Breccia, fue muy felicitada por sus padres, hermanita Yolanda, abuelos, tios y principalmente por Cachito y Silvia.

## CUMPLEAÑOS:—

El día 19 del cte. cumplió un nuevo aniversario de su natalicio la Srta. Amalia Nidehran, por encontrarse en Buenos Aires le hacen llegar sus felicitaciones su madre y en especial su hermana Delia de ésta Localidad.

Festejó sus 80 años de vida el día 21 del cte. el Sr. Welde mor Gratz, con tal motivo fue llevada a cabo una reunión familiar, donde recibió las felicitaciones de sus hijos, nietos y bisnietos.

Agrega un año más de vida el día 27 del cte. el joven Aurelio A. Brunner, con tal motivo es muy felicitado por su madre, hermano y demás familiares y amistades de ésta Localidad.

El día 29 del cte. cumplirá un nuevo aniversario de su natalicio la Srta. Lida Hoffmann, recibe desde ya las felicitaciones de su madre, hermanos y de más familiares y amistades.

## BAUTISMO:—

En la Iglesia Evangélica Protestante recibió los oleos bautismales el día 21 del cte. el niño Omar Alberto Lay actuaron como padrinos: Cristina E. Hu Adolfo Muller y Ricardo Lay, con tal motivo fue rodeada del cariño sus papitos, abuelos y padrinos.

**Pedro Bill**  
 Agente Motos LADY y LUJAN  
 98, 135, 200 cc.  
 Repuestos y accesorios  
 T. 31 — Aranguren

**Supermercado General Ramirez de Héctor Osvaldo Marino**  
 Almacén — Fiambrería Aves y Huevos  
 Consulte precios  
 Teléfono 46  
 Ramirez E. Ríos

# NOTICIAS MUNICIPALES

EN la nueva Ordenanza General sancionada recientemente por el Honorable Concejo Deliberante y que fuera enviada a la Legislatura de la Provincia, de acuerdo con el trámite provisto por la Ley 3001 de Corporaciones Municipales, se introducen algunas modificaciones a la actualmente en vigor. Se consignan a continuación las más importantes:

I) En el art. 46, inc. 3, se establece un Recargo Anual Acumulativo del 30% a aplicarse a partir del año de atraso a los deudores de las tasas que se refieren a los siguientes rubros: a) alumbrado y limpieza; b) riego y conservación de calles; c) Inspección, seguridad e higiene; d) pesas y medidas; e) ocupación de la vía pública.

II) En el Capit. XXIII, art. 45, se crea un nuevo rubro, el relativo al «Patentamiento de Animales Caninos», en virtud del cual se obligará a toda persona propietaria de animal canino existente en radio de la comuna, a solicitar patente, la que se otorgará previo pago de la suma de \$ 100. Se establece como sanción una multa de \$ 200 a los infractores, pudiendo además la Autoridad Municipal recoger y sacrificar los canes que no se encuentren munidos de sus correspondientes patentes.

III) En el art. 28 (Cap. XIV), se establece la expresa Prohibición del Manejo de Vehículos Automotores y de Motos y Motonetas por Menores de 18 a 15 años respectivamente, sancionándose a los infractores con multa de \$ 500, que se duplicará en caso de reincidencia.

IV) El Presupuesto de Gasto y Cálculo de Recursos para el año 1966, está previsto en la suma de \$ 10.175.728.

## Recomendaciones

Se recomienda a los usuarios del servicio de aguas corrientes puntualidad en el pago de las tasas, el que de acuerdo con la Ordenanza en vigor debe verificar mensualmente. A este respecto se destaca que el incumplimiento por parte del usuario atenta contra la regular prestación de tan esencial servicio, por lo que las autoridades Municipales aplicarán con todo rigor las penalidades establecidas, que pueden llegar para el usuario que se atrase más de 3 meses en el pago, a la interrupción definitiva del suministro del agua.

A los propietarios que hayan realizado y/o realicen trabajos de construcciones, edificación, ampliaciones, refacciones o cualquier trabajo de albañilería y q' no hayan solicitado el correspondiente permiso ni pagado los derechos de ley, se les recomienda regularizar a la mayor brevedad su situación, remitiendo las planillas (que tienen en carácter de declaraciones juradas y son proporcionadas por la Municipalidad) y los planos de construcción, de presentación obligatoria. Tales elementos resultan imprescindibles para la reorganización del sistema catastral, por lo que se insiste en la necesidad de cumplimiento de estos requisitos en forma muy especial a aquellos propietarios de viviendas construidas con anterioridad y que no se encuentran inscriptas en los registros Municipales.

## Las cejas

SEGUN el dibujo de sus cejas, usted puede parecer joven y alegre, o sufriente, o avejentada.

Cepile solamente los pelillos inferiores que crecen indiscriminadamente desde el arco de las cejas hacia los párpados, porque son los que desarmen.

No cambie el dibujo de las cejas, ya que se usan naturales.

Si son ralas todas las noches cepíllas con un cepillo untado con aceite de ricino, que las hará más espesas y resistentes.

Si sus cejas son rubias, oscurézcalas con lapiz castaño.

Si son castañas, respete su

color remarcándolas delicadamente con un lápiz al tono.

Si son negras, necesitarán unos trazos de lápiz negro para el día, y por la noche y en ocasiones especiales, unos ligeros toques con lapiz azul fuerte que dan reflejos acerosos.

Con la punta bien afilada pinte las cejas siguiendo la dirección de los pelillos, que ha cepillado previamente hacia arriba y hacia las sienas. No rellene las cejas con lápiz, de ninguna manera pues parecerán dos parches en su rostro. Trace menudas rayitas que os curezcan los pelillos y no la

No las prolongue demasia

## AVISOS CLASIFICADOS

PREPARO ALUMNOS primarios y secundarios

**Diona C. López**

Frente Escuela 31 (nueva)

**Tienda El Cedro**

De José Caran

Pantalones de \$ 950 hasta \$ 650 oferta

**Cirilo A. Pusineri**

Mueblería La Esperanza

Auto de alquiler

T. 44 Aranguren

**Depósito El Labrador**

Benedicto Trossero

Implementos agrícolas

T. 39 Aranguren

VENDO terreno frente a Iglesia Evangélico Protestante 1000m<sup>2</sup> tratar con Carlos D. Bernhardt Ramírez

do. Si su rostro es redondo, las hará un poquito más largas, para romper esa impresión. Si, en cambio, es ovalado, las pintará hasta donde lo determine su línea natural.

**Estación de Servicio J P P**

Gomaría — Servicio mecánico

REPUESTOS

Villa General Ramírez

**FARMACIA SAN ROQUE**

De Jorge Erhardt

T. 69

Villa Ramírez

**David HOFFMANN**

Subagente de **AUTOSEBRADORAS Rotania**

Se complace en presentar a los Señores Agricultores Autocosechadora **ROTANIA N.º 8**, la máquina que fue diseñada teniendo presente las bien definidas necesidades de nuestra agricultura, combinando el tamaño reducido, la ligereza de peso, la sencillez de diseño y robustez mecánica con la mayor y más eficiente capacidad de trabajo no lograda hasta hoy en otras máquinas cosechadoras.

Consulte los planes de financiación

Teléfono

**Petit Hotel los 3 Pinos**  
El local más adecuado para reuniones familiares con TV

**ABEL LIBERALTE & CIA**

Almacén Mercaderías

Anexo: Verdulería

Acopio de aves y hortalizas

Bar y Verdulería

**El Tropezón**

Alejoandrina B. de Rojas

—VENDO terreno, sito en calle Arenales 460 a 550 m<sup>2</sup>, tratar con Dante Lamanna.

**Casa P. Bill**

Almacén y Bar

Subagencia de Lotería

Aranguren

**Santiago Spenger & Cia**

Carnicería La Vaca Verde

T. 35 Aranguren

**Ilse Stienbrecher**

Prepara

Alumnos

Primarios

# VIZENTAL y Cia.

Calidad constante controlada diariamente en nuestros laboratorios. Todas las líneas de alimentos para:

**Bovinos, Avícolas, Porcinos, Conejos**  
**Alimentos Vizental**

Compra hacienda vacuna, aves y huevos en  
Villa General Ramírez T. 98, 67, 56  
**COSTA DE ALIMENTOS BALANCEADOS**

## INSTITUTO "FRANCISCO RAMIREZ"

Secretaría comunica a los alumnos que desean con-  
tinuar en este Instituto que deberán inscribirse den-  
siguientes días y horarios: 6 al 10 de diciembre  
de 1965.

## Tabla de precios de trilla

— Por Decreto  
se modificó  
Precios de Trilla  
1964-65 en  
forma:  
Cosecha de lino y  
máquinas corta-tri-  
llas de aumento.  
Precios inclusive, Con  
bolsas, \$ 105,50;  
102; 13 \$ 99; 14  
105; 93; 16 \$ 90;  
108; 19 bolsas

101; 21 \$ 78,50;  
104; 24 \$ 71,50;  
107; 26 \$ 66,50;  
110; 64; 29 \$ 63;

de aumento, has  
inclusive, conven-  
\$ 126; 9 \$  
122; 11 \$ 118; 12  
111; 14 \$ 107,50;  
102,50; 17 \$  
109; 19 \$ 95,50; 20

regirán por  
Cuando el  
cortado e n  
rendimiento de  
por hectárea,  
hecho de  
el maquinis-  
si el rendi-

miento hubiera sido el doble.  
Cuando el trigo o el lino  
ha sido cortado previamente  
con máquina de 12 pié, e l  
maquinista podrá cobrar has-  
ta \$ 5, por bolsa por el uso  
del recolector.

La comida correrá exclusi-  
vamente por cuenta del ma-  
quinista, por lo que recibirá  
del productor una retribución  
de \$ 30 por hectárea.

Las tarifas para máquinas  
trilladoras grandes y chicas  
es convencional.

## CASA HELLVIG

Artículos para deportes. Pa-  
ra la temporada veraniega am-  
plio surtido de mallas para  
damas, caballeros y niñas.

Trofeos y medallas para  
premios. Rodado niños.  
Cocina, Gas, Ventiladores  
y Lavarropas.

Agencia autorizada motoci-  
cletas CLERI y heladeras elec-  
tricas y a kerosene WELLBIN,  
definitivamente impuestas por  
sobriedad, calidad y precio.

Servicio mecánico gratuito.  
Garantía heladeras 5 años. Con-  
sulte por el modelo de su in-  
terés y su plan de venta.

Carlos A. Hellvig. Teléfono,  
88 - Villa Ramírez.

## Subagencia de Lotería 'Unión Obrero'

*La Casa de la Buena Suerte*

Durante el presente año vendimos un primer premio  
y ahora el 1969 con el segundo premio.

Reserve su billete del «gordo» de Navidad, y le re-  
cordamos que hemos favorecido a nuestros clientes con 4  
premios y 1 primer que avala nuestra confianza

Calle Aegrano

Ramírez E Ríos

## Cooperativa Gral. RAMIREZ Ltda.

Teléfono 84

Próximos remates en el mes de noviembre

Ramírez Jueves 18  
Crespo Miércoles 10  
DON CRISTOBAL: Viernes 19  
COSTA GRANDE: Sábado 20

En caso de lluvia quedan postergada  
para la semana subsiguiente

# Víctor J. Rabuffetti

Villa Gral. Ramírez

## Lugares y monumentos históricos

**C**ONCEPCION del Uruguay tiene todo para ser un extraordinario centro turístico, máxime estando tan próxima a Buenos Aires, puesto que hay pocas ciudades que le puedan ofrecer al turista porteño a menos de 300 kilómetros, tantas facetas que comprenden o conforman lo que puede resultar de sus interés.

Aunque en todo tiempo es agradable acercarse a Concepción del Uruguay, en el verano el atractivo es mayor ya que sus playas estupendas sobre el río azul y transparente por sí solas significaban un motivo de turismo en esta zona.

Hagamos un recorrido rápido para que el futuro visitante tenga una idea de lo que puede ver y hacer en Concepción del Uruguay.

Sin duda, lo que ofrece mayor interés, son sus playas: «Banco Pelay» con sus dos mil metros de arena finísima y un declive que lo hace apto a todos los bañistas, es sin lugar a dudas la más importante playa sobre agua dulce de la República; «Ambá-cuá», «Isla Garibaldi», «La Toma» todas sobre el río y luego más cercanas todavía a pocos metros del centro de la ciudad el magnífico Balneario Municipal y playa del Club de Regatas. Un poco más lejos «El puente de hierro» y el agua cristalina del hermosísimo Arroyo «Urquiza» que invita a pasar el día en el umbrío callejón de sus sauces. Y muchos otros lugares costeros especiales para acampar y pasar un grato momento en el verano.

Para los ratos de ocio o los días frescos el viajero puede acercarse a la siempre interesante y visitada «Salamanca»,

con el Valle Feliz y el Yatsh Club Entrerriano, o recorrer sus alrededores tan pintorescos como la zona de «Las Lomas», etc.

Efectuar un paseo en lancha es casi imprescindible si se quiere tener un panorama general de las bellezas lugareñas, como el Palacio «Santa Cándida», el Club de Pescadores, el riacho «Itapé», el Canal de acceso al puerto con la Stella Maris en la punta del espigón.

En cuanto a lo histórico, que también forma parte en el calendario o itinerario del turista, Concepción del Uruguay ofrece orgullosa el Palacio San José otrora residencia del General Urquiza, que por sí solo justificaría un viaje a esta ciudad; su Colegio Nacional con su museo, la Iglesia de la Inmaculada Concepción que se apresta a convertirse en Basílica, el Correo, el Museo García, la plaza Ramírez con su hermosa pirámide y sus famosos rosales, etc.

Agreguemos a esto los magníficos hoteles que posee y la facilidad de efectuar interesantes excursiones como puede ser un viaje en lancha a Paysandú —República Oriental del Uruguay—, un paseo a «El Palmar» con su increíble continente de palmeras encerradas en sus veinte leguas de extensión, dedicar un día a visitar la pintoresca ciudad de Colón con su magnífico balneario que solo dista como más de media hora de Concepción; y tendrá el futuro turista una idea aproximada de lo interesante que puede ser una visita a la histórica ciudad de Concepción del Uruguay.

## Compañía de Seguros LA AGRICOLA

OPERA EN

Accidente de Trabajo

Incendios

Granizos

Seguros Generales

Agente en Ramírez: JOSE ALBERTO AZCARATE

Redacción semanario «Pregón»

Ramírez

**Dr. Filomeno C. Alfaro**

Médico Cirujano

Clinica General — Partos

Niños — Urgencia Corta — Electrocoagulación

Mila Hernandez

T. E. 89

Entre Ríos

# RADA S. A. C.

Planta deshidratadora de alimentos  
Sr. TAMBERO:

Apoye esta industria local y obtendrá más beneficios  
Con sus entregas de leche estimulará la competencia

Aranguren

## Esquivel & Baranoff

Lonas - Cueros - Cerdos

Teléfono 1

Viale

# RADIO AVENID

(Televisión)

Phillips Admiral Raythen Stromberg

Instalación de antenas. Tomamos en service todas

Rapidez y eficiencia al servicio de televisión

San Juan 364

11-17-5

Paraná

## ADHESION DE SUC. EMILIO LARCA

Villa Ramirez

ADHESION

## GRAFF HNOS Soc. Co. Ind.

Energía Eléctrica

Villa Ortíz

T. 90

## Farmacia Gral. Ramirez De Renán de los Santos

Gral. Ramirez

Farmacéutico Nacional

Teléfono

# TAS PARROQUIALES

## PRIMER VIERNES

El viernes 8 de Diciembre es Primer Viernes del mes, comunión mensual de las Socias del Apostolado en la misa de las 7 hs. El jueves 2 no habrá Hora Santa por celebrarse el mes de María. ¡Qué las Socias cumplan con la comunión de Desagravio!

## DOMINGO 28 DE NOVIEMBRE MISAS

En Ramírez a las 7.30 hs. (Rogamos no llegar tarde)  
En Isletas a las 9 hs.

## MISAS PEDIDAS

Domingo 28: Ramírez, 7.30 hs. Dftos Juan y Magdalena Desio por Dr. Alcides C. Desio.

Lunes 29: Ramírez 5.45hs. Nuestra Señora de Luján y San Antonio por Inés de Sobrano.

Martes 30: Ramírez, 6.45 hs. Acción de Gracias por José María Gassman.

Miércoles 1º de Diciembre, Ramírez, 6.45 hs. Intención Parroquia Nogcya.

Jueves 2: Ramírez, 6.45 hs. Sagrado Corazón por niñas Parjometz y Mendez

Viernes 3: Primer Viernes, Ramírez 7 hs. Comunión mensual de las Socias del Apostolado Bendición al final. Misa Dfta. Rosa de Muñoz por Rosario de Morales.

Sábado 4: Ramírez, 6.45 hs. Dfto. Alfonso Benz por Jose fina de Benz

## PROCLAMAS

Se anuncian las proclamas matrimoniales de Luis Argentine Martínez con Teresa Margarita Chaparro.

## VIA-CRUCIS

Para las nuevas imagenes del Via-Crucis han donado una limosna Gaspar W. Folmer, 706 y Enrique Osvaldo Parjometz, 100.

## HUESPED

Por breves momentos ha llegado a la Casa Parroquial para presentar sus saludos el ingeniero Oscar Desio.

## AGRADECIMIENTOS...

Las Comisiones Pro-Templo de Hombres y Damas y Cura Párroco hacen llegar su expresivo agradecimiento por la significativa cooperación prestada a la última fiesta Patronal: Cristo Rey al Intendente Municipal por su personal humano en levantar la carpa a toda lo largo de la Iglesia.

Señor Roberto Schonhals, donación \$ 1.500, servicios de platos, vasos cubiertos y lonas.

Socioli Hnos, donación del hielo; S.A.I.C. Molinos Mari-

neros, dinero en efectivo; Cooperativa Unión Regional dinero en efectivo; Lizardo Gieso, una vaquilla; Dr. Arturo Alvarez Daneri, tres corderos; Pedro Sobrano, un cordero; Guillermo Demetrio Mantovani, un cordero; Vicente Giménez Aguilar, un cordero; Enrique Erbes, cajón de vino; Alejandro Sinner, una gallina; Federico Graf, dos gallinas; Juan Berig, dos gallinas; Cipriano Giménez, un lechón; Jorge Eichmann, una gallina; Cristóbal Eichmann, un frasco Picles; Juan Graf, una lusera; Santiago Fritzler, tres docenas de; además la señora Lidia V. de Desio se recorrió la campa-

ña Distrito Isletas consiguiendo 25 gallinas un cordero y varias docenas de huevos; Alicia Eberle de Folmer, 13 gallinas; Adela Fesser de Jacob, gallinas; Gaspar Folmer, la carniada de la vaquilla, su traslado y preparación para asado con cuero en su casa, con su tractor y acoplado traslado y devuelto a su punto de partida de palos y lonas de la carpa, mesas sillas, leña y todo lo necesario para la fiesta. Eso es lo que sabemos y se nos trajo para su publicación, por lo tanto rogamos nos sabrán disculpar algún olvido involuntario al no aparecer en este número del semanario «Pregón».

# Vendo

En la Capital Federal sobre calle CANGALLO al 2100 (zona Congreso cerca de Once) hermoso departamento planta baja \$ 1.700.000. Más informe en mi Escritorio Victor J. Rabuffetti

Villa Ramírez (E. Ríos)

## GRANDES TIENDAS

# “Santa Teresita”

## Adelantos Primaverales

BELLEZA — COLORIDO — DISTINCION  
Encontrará en nuestra maravillosa colección de temporada

## Grandes Tiendas Santa Teresita

(Concentra la moda en sus más calificadas expresiones)

# Panadería La Perlita

- D E -

## EDUARDO SALCEDO

Libertad s/n

Villa Ramírez

# Radio Cine Publicidad El Calisuar

de OSCAR L. LAMANNA

Servicio de equipos sonoros y luz eléctrica para balles en campaña. Representantes de lavavajillas eléctricos y a nafts marca NANUS

Teléfono

Villa Ramírez

## Señor Comerciante

Anuncio en «PREGÓN»

y para crecer sus ganancias.

# Rinde excepcional de 32 fanegas, en "La Esmeralda"

Comenzó la trilla del trigo

**VILLAGUAY** comenzó en colonia «La Esmeralda», el agricultor don Adolfo Bauer, la trilla de su predio sembrado de trigo, con un excepcional rinde de grano por hectárea. El trabajo de recolección le está produciendo 32 fanegas por hectárea, lo que habla de un rinde verdaderamente elevado, récord para la zona. Asegura el colono de referencia que en sus 20 años de trabajo de la tierra y de sembrador en esa zona, hasta el presente nunca había conseguido producción de la magnitud de la que alcanza la present

te temporada. El trigo de 32 fanegas por hectárea de don Adolfo Bauer, señala, además, un peso hectolítico de 82,75 como índice. La semilla empleada para la obtención de esta excepcional cosecha, que a buen seguro se repetirá entre sus vecinos y en otros puntos del departamento, es de la variedad Buck Atlántico.

Esta información nos ha sido proporcionada, gentilmente, por la sesión cereales de Casa Neuman, en la tarde de ayer, luego de visitar la zona de trilla.

## Informe mensual

De la Secretaría de Agricultura y Ganadería

La secretaría de Agricultura y Ganadería dió a conocer su informe mensual ganadero, correspondiente al mes de octubre. En el mismo se señala que al finalizar el mes pasado se registraron lluvias «generales» que resultaron oportunas para comenzar la sequía de varios meses, que venían soportando numerosas regiones ganaderas.

Sin embargo, de producirse nuevas precipitaciones, debe variar notablemente el panorama poco alentador que se observa.

### Desarrollo

En cuanto al ganado «no terminado», ese informe indica que el estado deficitario de las praderas, al provocar una reducción de forraje, influyó en el estado de la hacienda. El estado sanitario es estimado «bueno» en general y la provisión de agua para el ga-

nado es escasa en las provincias del noroeste, Córdoba y San Luis.

### Tambos

Más adelante, se hace saber que la producción de leche sufrió mermas en muchas zonas con motivo de la sequía y la falta de alimentos adecuados para la hacienda de tambo.

Las disminuciones más importantes se produjeron en el noroeste de Buenos Aires, sud de Santa Fe y este de La Pampa, Entre Ríos experimentó incrementos.

### Granjas

Finalmente, con respecto a las especies de granjas se observaron algunas dificultades de poca magnitud en los establecimientos avícolas del sud de Entre Ríos y en los que se dedican a la avicultura del centro de Córdoba.

## Almacén LA ESMERALDA

de CLEMENTE PREDIGER

Comestibles y bebidas

Teléfono 47

Ramirez

Almacén de Comestibles y despacho de bebidas  
Fiambrería y Verdulería

Carlos Alcides Bauer

Reparto a Domicilio

calle S. P.

GRANJA  
**LA DIANA**  
de JULIO JACOB

Registro- Prov. 1171 - Registro Nac. 230

PLANTA DE INCUBACION

Regist. Prov. 151

Teléfono 72

Villa Gral. Ramirez

**Casa MARI**

DE MOISES KATZ

Tienda Mercería Ropería

Donde encuentra la mejor mercadería y los precios más

BOULEVARD ALSINA 2432

A media cuadra de la Terminal de Omnibus

Teléfono 10710

De. Vallib B. Ch...

Abogado

Rivadavia 560

ATIENDE LOS VIERNES DE MAÑANA EN RAMIREZ EN ESCRIBANIA MULONE

ESTUDIO JURIDICO

José Enrique Gruber

ABOGADO

Asuntos civiles, comerciales y rurales  
Local de Ana Brunner de Schriener

Atención Permanente

Villa Ramirez

Laboratorio DIESEL  
OFRECE

Elementos, Toberas, Válvulas y accesorios de las marcas Boch, CVA, Spica y FB.—Filtros de aceites bustibles Erciri—Cojinetes. Bodilla marca SKE. STEYR—Bomba de alta presión marca GIL

Teléfono 44